



Die **HAMBURG TEAM Gruppe** deckt mit ihren drei Gesellschaften HAMBURG TEAM Projektentwicklung, HAMBURG TEAM Investment Management und HAMBURG TEAM Property Management die gesamte Wertschöpfungskette im Immobilienbereich ab. Mit 25 Jahren Erfahrung auf dem deutschen Immobilienmarkt verfügt sie über ein umfassendes Know-how im Bereich des nachhaltigen Wohn- und Gewerbebaus sowie in der Entwicklung nutzungsgemischter Quartiere. Durchdachte Fondsprodukte und qualitativ hochwertiges Property Management ergänzen das Angebot des inhabergeführten Unternehmens.

An den Standorten Hamburg und Berlin arbeiten über 70 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Flache Hierarchien und Werte wie Vertrauen, Verantwortung und partnerschaftliches Handeln kennzeichnen die Unternehmensphilosophie. Die Arbeitsergebnisse wurden wiederholt mit Preisen für hervorragende Hochbau- und städtebauliche Qualität ausgezeichnet. www.hamburgteam.de

With its three companies for project development, investment management and property management, the **HAMBURG TEAM Group** covers the entire property value chain. With over 25 years of experience in the German property market, it has developed specific know-how regarding sustainable residential and commercial construction and the development of mixed-use districts. Sophisticated fund products and high-quality property management complete the offerings of the owner-managed company. More than 70 employees work at the Hamburg and Berlin sites. Flat hierarchies and values such as trust, responsibility and partnership characterise the company's philosophy. Work results have repeatedly been awarded prizes for outstanding construction and urban planning quality. www.hamburgteam.de

HAMBURG TEAM

Millerntorplatz 1

20359 Hamburg

Tel. +49 (0)40-37 68 09-0

Fax +49 (0)40-37 68 09-29

office@hamburgteam.de

www.hamburgteam.de